

La vaccination contre le Covid-19 montre un impact très positif à La Havane

Image not found or type unknown



Le taux de létalité du Covid-19 à La Havane est bien inférieur à celui des provinces cubaines.

La Havane, 4 août, (RHC)- La vaccination contre le Covid-19 montre un impact très positif à La Havane.

Il y a quelques jours les autorités sanitaires ont fait savoir que le calendrier de vaccination y avait été accompli.

La Dr Nilda Roca, directrice générale adjointe de la Direction provinciale de la santé dans notre capitale, a fait état ce mardi de la réduction remarquable du nombre de cas graves chez les personnes vaccinées contre la maladie, alors que le nombre d'infections reste très élevé.

Elle a précisé qu'en raison de la forte transmission du coronavirus de nombreuses personnes qui avaient d'ores et déjà reçu les trois doses du vaccin avaient été contrôlées positives au Covid-19.

«Mais elles ne sont pas devenues gravement malades et n'ont même pas beaucoup souffert de la maladie» a-t-elle souligné au cours d'une émission de la Table Ronde, programme que diffusent la radio et la télévision nationale.

Elle a mis en avant l'achèvement du processus d'immunisation dans les 15 municipalités.

«Plus de 90 % des citoyens de la capitale ont été vaccinés, à l'exception des moins de 19 ans, des personnes allergiques au thimérosal, des personnes atteintes de maladies aiguës et décompensées, mais cette situation sera temporaire», a déclaré la Dr Roca.

Elle a précisé que les femmes enceintes et les mères qui allaitent leurs enfants suivent en ce moment le calendrier de vaccination dans les 15 municipalités de notre capitale.

Elle a présenté ce fait comme preuve d'une prise de conscience du danger du Covid-19.

De son côté, la Dr María Elena Soto Entenza, chef du département des soins de santé primaires au ministère de la Santé publique, a annoncé que les personnes allergiques au thimérosal seront vaccinées dans les semaines à venir, la production étant en cours.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/266074-la-vaccination-contre-le-covid-19-montre-un-impact-tres-positif-a-la-havane>



Radio Habana Cuba